

# LASER GAME : Samedi 2 Novembre

---

C'est les vacances et nous sommes sept adhérents de l'AMPC à retrouver quatorze enfants devant le laser game, ce samedi-là.

On est tous très motivés et impatients de commencer. On nous passe un petit film qui nous explique les règles et les consignes de sécurité. A peine munis de nos gilets et de nos pistolets laser, nous voilà répartis en 3 équipes. On entre dans un labyrinthe plongé dans l'obscurité, prêts à l'attaque. Tout le monde court, se cache, tire et essaie de défendre tant bien que mal ses co-équipiers, parce que dans le noir c'est quand même moins évident de se repérer. Après 20 minutes, la première partie est finie, et nous sortons pour découvrir notre score et notre classement. On nous distribue une fiche qui récapitule nos tirs et le nombre fois où nous avons été touchés. A peine le temps de se remettre et hop c'est reparti pour un deuxième tour. On garde les mêmes équipes et on essaie de mettre au point de nouvelles stratégies.

On peut dire que nous finissons ces deux parties acharnées bien transpirants ! Mais comme on dit, après l'effort le réconfort : l'AMPC a prévu un bon goûter. Rien de tel que du quart-quart, des pains au lait et du chocolat pour reprendre des forces. On a même le droit à des bonbons du laser game qui colorent nos langues en bleu (comme le polo) !

Nous rentrons chez nous, tous contents d'avoir passé un bon moment ensemble!